

L'Unicef lance une alerte sur la probable mort de 69 millions d'enfants pour des causes évitables



Genève, 29 juin, (RHC).- L'UNICEF, le Fonds de l'ONU pour l'enfance, a tiré la sonnette d'alarme en signalant qu'à moins que les tendances actuelles ne changent, l'on estime qu'en 2030, 69 millions d'enfants mourront pour des causes évitables, que 167 millions vivront dans la pauvreté et que 750 millions de filles mineures se seront mariées.

Dans son dernier rapport intitulé " L'État mondial de l'Enfance en 2016, cette agence des Nations Unies explique que les objectifs de développement durable seront difficilement atteints, à moins que le monde ne concentre ses efforts dans la solution de la situation des enfants les plus vulnérables et que les gouvernements, les entreprises et les organisations internationales accélèrent les démarches pour donner une réponse aux besoins essentiels des enfants.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/98515-lunicef-lance-une-alerte-sur-la-probable-mort-de-69-millions-denfants-pour-des-causes-evitables>



Radio Habana Cuba